

国内事業の積極展開

当社はグループ各社とともに、新たな生産拠点を設けるなど、さらに積極的な事業展開を進めています。

東北日発、奥州工場を新設

東北日発は岩手県奥州市に奥州工場を新設し、2017年12月から稼働を開始しました。同社が生産する自動車用シートフレームのプレス部品を外注していた企業が事業撤退することを受け、工場を新設して部品の内製化を図ったものです。12月18日にはニッパツの澁谷執行役員、東北日発の千野社長、奥州市の小沢市長、岩手県商工労働観光部の戸室室長が出席して工場立地調印式が行われました。



奥州市役所で行われた工場立地調印式

ニッパツ水島を新設、稼働開始

2017年7月、岡山県倉敷市にニッパツ水島を新設し、2018年1月から地元企業の工場・設備を賃借して、三菱自動車より受注した自動車用シートの生産を開始しました。同社は現在、三菱自動車水島製作所内に新たな生産ラインの設置を進めており、今後順次、生産を移管させていく予定です。



生産を開始したニッパツ水島

産機・宮田工場、安全祈願祭

2018年1月22日、長野県上伊那郡宮田村の工場新設予定地で、産機事業本部宮田工場新設に向けた安全祈願祭を行いました。宮田工場は、化成部品第二工場の敷地に新設するもので、伊勢原工場で生産している接合・セラミック部の半導体製造装置用部品の第2拠点となります。増産対応が急がれることから、建屋の一部と設備が整い次第、生産を開始し、順次、工場を完成させていく予定です。



神事式で行われた安全祈願祭

伊那、第12工場の安全祈願祭

2018年3月、長野県伊那市の工場新設地で、伊那工場が第12工場の新設に向けて、安全祈願祭を行いました。当社関係者のほか、伊那市の白鳥市長らが出席しました。第12工場は、ニッパツフレックスの敷地に新設し、伊那工場で生産している自動車用精密ばねの増産対応するものです。新工場は、延べ床面積は6,988平方メートルの2階建てで、完成は11月、稼働開始は2019年1月を予定しています。



鎌入れを行う茅本社長

ニッパツ・メック、工場増築

ニッパツ・メック(以下メック)が長野県駒ヶ根市にある駒ヶ根工場の増築に向け、2017年5月29日、地鎮祭を行いました。メック駒ヶ根工場は、かねて生産スペースなどが手狭になっており、中長期的な業容の拡大も視野に入れて隣接した土地に増築することになりました。2018年に新棟が完成し、5月17日、竣工式を行いました。



完成したメックの新棟

トピックス 当社のトップアスリートが活躍

当社が雇用するトップアスリートが、様々な大会や試合で活躍しました。

陸上競技では、宮坂楓選手(三段跳)が日本選手権2連覇、竜田夏苗選手(棒高跳)が全日本実業団で2位、平加有梨奈選手(走幅跳)が東日本実業団で5位入賞となり、それぞれ、国内・海外の多くの大会に出場し、好成績を収めました。女子サッカーでは、なでしこリーグ2部の「ニッパツ横浜FCシーガルズ」に加入した新人の平國瑞希選手が、2018年4月、当社に入社しました。大島瑞希選手とともに、チームの中心選手として活躍しており、1部昇格を目指しています。今後も、トップアスリートの活躍により、当社の知名度および企業イメージの向上とともに、グループ一体感の醸成に寄与するものと期待されます。



三段跳 宮坂楓(総務部)



棒高跳 竜田夏苗(人事部)



走幅跳 平加有梨奈(人事部)



ニッパツ横浜FCシーガルズ 大島瑞希(総務部)



ニッパツ横浜FCシーガルズ 平國瑞希(総務部)

※当社所属選手を「ニッパツアスリートサイト」で紹介しています。
<https://nhkspg-athlete.com/>

トピックス ニッパツグループの社会貢献活動

当社はグループをあげて社会貢献活動を積極的に推進しています。

横浜市大病院へ車いすを2台贈る【日発陸会】

当社の国内グループ会社で組織する日発陸会(以下陸会)が社会貢献活動の一環として、横浜事業所の隣にある公立大学法人横浜市立大学付属病院に車いすを寄贈しました。ニッパツグループ従業員から提供された古本の販売収益金をもとに、毎年、同病院に寄贈しているもので、今年で20回目になります。2018年6月21日、八代陸会会長(ニッパツ社長)が、相原病院長に車いす2台を贈呈しました。相原病院長からはお礼の言葉とともに感謝状をいただきました。
※ 役職は寄贈当日で掲載しています



贈呈した車いすを前に、左から当社の玉村会長、八代陸会会長、相原病院長、同病院の二見理事長

ニッパツ・ハーモニー、滋賀営業所を開所

障がい者の特例子会社であるニッパツ・ハーモニーが、2017年4月、滋賀営業所を開所し、新入社員3人を迎えて業務を開始しました。西日本では初の営業所となります。



新入社員3人を迎えた滋賀営業所入社式